

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
PAIX-TRAVAIL-PATRIE

MINISTERE DES FINANCES

COMMISSION TECHNIQUE
DE REHABILITATION

Immeuble CNR (6ème étage)
Tél : 222 22-38-16 Fax : 222 22-38-50

REPUBLIC OF CAMEROON
PEACE-WORK-FATHERLAND

MINISTRY OF FINANCE

TECHNICAL COMMISSION
FOR REHABILITATION

CNR Building (6th floor)
Tel. 222 22 38 16 Fax : 222 22 38 50

**MAÎTRE D'OUVRAGE : LE PRESIDENT DE LA COMMISSION TECHNIQUE DE
REHABILITATION**

**AUTORITE CONTRACTANTE : LE PRESIDENT DE LA COMMISSION
TECHNIQUE DE REHABILITATION**

**DOSSIER D'APPEL D'OFFRES INTERNATIONAL
OUVERT ~~00 000002~~ AOIO/MINFI/CTR/2020 DU 28 FEV 2020
EN VUE DU RECRUTEMENT D'UN CONSULTANT POUR LA REALISATION
DE L'ETUDE DIAGNOSTIQUE DE LA SOCIETE NATIONALE DE RAFFINAGE
(SONARA)**

**FINANCEMENT : BUDGET ETAT/CHAPITRE 93
Imputation : 201100**

EXERCICE : 2020

Avis d'appel d'offres

Février 2020

AVIS D'APPEL D'OFFRES INTERNATIONAL OUVERT
N° 000 000 00 21 AOIO/MINFI/CTR/CSPM/2020 DU 28 FÉV 2020

**EN VUE DU RECRUTEMENT D'UN CONSULTANT POUR LA REALISATION DE
L'ETUDE DIAGNOSTIQUE DE LA SOCIETE NATIONALE DE RAFFINAGE (SONARA)**

1. Objet de l'Appel d'Offres

Le présent Avis d'Appel d'Offres vise le recrutement d'un consultant pour la réalisation de l'étude diagnostique de SOCIETE NATIONALE DE RAFFINAGE (SONARA).

Le présent Appel d'Offres International Ouvert fait suite à la correspondance n° 00191/L/PR/MINMAP/DGMAS/DMSPI/CEA1 du 23 janvier 2020, par laquelle le Ministre Délégué à la Présidence de la République chargé des Marchés Publics notifie au Président de la Commission Technique de Réhabilitation, son autorisation de déroger, à titre exceptionnel à la pré-qualification des candidats, afin de procéder directement au lancement d'un Appel d'Offres International Ouvert.

2. Consistance des prestations

Les prestations du présent appel d'offres consistent à la réalisation de l'étude diagnostique de la Société Nationale de Raffinage (SONARA). Ces prestations comprennent les opérations suivantes :

- i) la réalisation du bilan humain, technique, technologique, environnemental et financier du sinistre survenu à la SONARA le 31 mai 2019 ;
- ii) le diagnostic stratégique et opérationnel de l'entreprise ;
- iii) la proposition d'une option technique et technologique envisageable, afin de disposer d'une raffinerie performante, compétitive et viable.

3. Délais d'exécution

Le délai maximum prévu par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation des prestations objet du présent appel d'offres est de quatre-vingt-dix (90) jours calendaires.

4. Allotissement

Lot unique :

5. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est de FCFA 500 000 000.

6. Participation et origine

La participation au présent Appel d'Offres est ouverte à tous les cabinets nationaux et internationaux, groupements de cabinets ayant une parfaite connaissance des secteurs concernés et disposant des références ainsi qu'une expérience avérée dans l'étude diagnostique d'une entreprise.

7. Financement

Les prestations objet du présent Appel d'Offres sont financées par le Budget de l'Etat du Cameroun, exercice 2020 sur la ligne d'imputation budgétaire n° 201100.

8. Cautionnement provisoire

Sous peine de rejet, chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission d'un montant de FCFA dix millions (10 000 000), établie par une banque de premier ordre ou une compagnie d'assurance agréées par le Ministère en charge des finances et dont la liste figure dans la pièce 11 du DAO, et valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres. Le cautionnement de soumission émis par un établissement financier international est acceptable, sous réserve que cet organisme désigne formellement un correspondant local agréé par le Ministre chargé des Finances et qui se porte garant.

9. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier peut être consulté aux heures ouvrables au Secrétariat du Président de la Commission Technique de Réhabilitation des entreprises du secteur public et parapublic (CTR) Immeuble Ex-CNR 6^{ème} étage, porte 604, Yaoundé-Cameroun. Tel 2 22 22 38 16, Fax : 2 22 22 38 50, dès publication du

présent avis.

10. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier peut être obtenu au Secrétariat du Président de la Commission Technique de Réhabilitation des entreprises du secteur public et parapublic (CTR) Immeuble Ex-CNR 6^{ème} étage, porte 604, Yaoundé-Cameroun. Tel 2 22 22 38 16, Fax : 2 22 22 38 50, dès publication du présent avis contre présentation de la preuve du versement d'une somme non remboursable de FCFA deux cent mille (200 000), payable à la BICEC, compte CAS-ARMP N°335988.

11. Recevabilité des offres

Sous peine de rejet, les autres pièces du dossier administratif requises doivent être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par les services émetteurs ou toutes autres autorités habilitées, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

Elles devront obligatoirement être datées de moins de trois (03) mois précédant la date de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre agréée par le Ministère en charge des Finances.

12. Ouverture des plis

L'ouverture des offres se fera en deux temps, l'ouverture des offres administratives et techniques interviendra dans un premier temps, suivie dans un second temps de celle des offres financières des soumissionnaires ayant satisfait tous les critères éliminatoires au terme de l'analyse technique.

L'ouverture des pièces administratives et des offres techniques aura lieu le 127 AVR 2020 à

14 heures par la Commission Spéciale de Passation des Marchés de la CTR dans la salle de réunions de la Commission Technique de Réhabilitation des Entreprises du Secteur public et parapublic (CTR), sise au 5^{ème} étage de l'immeuble Ex-CNR porte 502, Yaoundé-Cameroun.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dûment mandatée.

Celle des offres financières aura lieu au terme de l'analyse technique et ne concernera que les soumissionnaires ayant obtenu la note minimale de 70 points sur 100 et satisfait à tous les critères éliminatoires.

13. Délais d'exécution

Le délai maximum d'exécution prévu par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation des prestations est de quatre-vingt-dix (90) jours calendaires.

14. Critères d'évaluation

1. Critères éliminatoires

- Absence de la caution de soumission à l'ouverture des plis ;
- Absence ou non-conformité d'une pièce du dossier administratif au-delà de 48 heures suivant la séance d'ouverture des plis ;
- Pièce falsifiée ou fausse déclaration ;
- Avoir obtenu une note technique inférieure à 70 points ;
- Présence d'informations financières dans l'offre technique ;
- Absence d'un prix dans l'offre financière ;
- Absence de la décomposition des prix (sous-détail des prix) ;



2. Critères essentiels

Présentation de l'Offre		5 points
méthodologie		25 points
Références du cabinet		20 points
Personnels Clefs		50 points
Total		100 points

La note technique minimale requise pour l'ouverture des propositions financières est de 70 points sur 100.

15. Méthode de sélection du consultant

Le consultant sera choisi par la méthode de sélection qualité-coût (mieux disant), conformément aux procédures décrites dans le présent DAO.

Une pondération sera faite entre la note technique et la note financière pour obtenir la note finale N (note technico-financière) suivant la formule ci-après :

$$NF = \frac{Nt \times 70 + Nfi \times 30}{100}$$

Avec :

NF=Note finale ;

Nt=Note technique ;

Nfi=Note financière.

Les soumissions seront alors classées par ordre de mérite en fonction de la note finale NF.

16. Attribution

L'attribution du marché se fera au candidat ayant présenté l'offre évaluée la mieux-disante, par combinaison des critères techniques et financiers.

17. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant 90 jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

18. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables au Secrétariat du Président de la Commission Technique de Réhabilitation des entreprises du secteur public et parapublic (CTR) Immeuble Ex-CNR 6^{ème} étage, porte 604, Yaoundé-Cameroun. Tel 2 22 22 38 16, Fax : 2 22 22 38 50.

19. Dénonciation

Pour tous actes de corruption bien vouloir appeler ou envoyer un SMS au MINMAP aux numéros suivant : 673 20 57 25/ 699 37 07 48.

Copies :

- MINMAP
- ARMP
- Président/CSPM
- Affichage
- Archives

Le Président de la Commission Technique

ZANG MARTIAL VALERY
Administrateur Civil Principal

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
PAIX-TRAVAIL-PATRIE

MINISTERE DES FINANCES

COMMISSION TECHNIQUE
DE REHABILITATION

Immeuble CNR (6ème étage)
Tél : 222 22-38-16 Fax : 222 22-38-50

REPUBLIC OF CAMEROON
PEACE-WORK-FATHERLAND

MINISTRY OF FINANCE

TECHNICAL COMMISSION
FOR REHABILITATION

CNR Building (6th floor)
Tel. 222 22 38 16 Fax : 222 22 38 50

**PROJECT OWNER: THE CHAIR OF THE TECHNICAL COMMISSION
FOR REHABILITATION**

**CONTRACTING AUTHORITY: THE CHAIR OF THE TECHNICAL COMMISSION
FOR REHABILITATION**

**OPEN INTERNATIONAL TENDER DOCUMENT No. 000 0000 2
AOIO/MINFI/CTR/CSPM/2020 OF 28 FEB 2020 FOR THE
RECRUITMENT IN EMERGENCY OF A CONSULTANT TO CARRY OUT THE
DIAGNOSTIC STUDY OF NATIONAL REFINING COMPANY (SONARA)**

**FINANCING: STATE BUDGET
BUDGETARY HEAD: HEAD 93
CHARGE: 201100**

FINANCIAL YEAR: 2020

February 2020

Notice of Invitation to Tender



00000002

OPEN INTERNATIONAL TENDER NOTICE No. AOIO/MINFI/CTR/CSPM/2020 OF 12 8 FEB 2020 FOR THE RECRUITMENT IN EMERGENCY OF A CONSULTANT TO CARRY OUT THE DIAGNOSTIC STUDY OF NATIONAL REFINING COMPANY (SONARA)

1. Purpose of the Tender

With a view to improving the viability, efficiency and competitiveness of public enterprises, the President of the TCR hereby launches an open international tender for the recruitment of a consultant to carry out the diagnostic study of DIAGNOSTIC STUDY OF NATIONAL REFINING COMPANY (SONARA)

This open international tender follows letter n° 00191/L/PR/MINMAP/DGMAS/DMSPI/CEA1 of 23th january 2020, in which the Minister Delegate to the Presidency of the Republic in charge of Public Contract notifies his authorization to make an exception to the pre-qualification procedure of candidates, in order to proceed directly with the launch of a tender.

2. Consistency of services

The consistency of the services covered by this consultation is specified in the Terms of Reference, Exhibit 7 of this Consultation File.

Execution deadline

The maximum period provided by the Project Owner for the performance of the services that are the subject of this invitation to tender is ninety (90) days.

4. Allotment

Single lot:

5. Estimated cost

The estimated cost of the operation at the end of the preliminary studies is CFAF 500 000 000.

6. Participation and origin

Participation in this call for expressions of interest is open to all national and international firms, groupings of firms with knowledge in the sectors concerned and with references as well as proven experience in analysing the viability of an enterprise.

7. Financing

The services under this invitation to tender are financed by the Budget of the State of Cameroon, 2020 financial year, on line of budgetary allocation No. 201100.

8. Bid bond

Under pain of rejection, each bidder must attach to his administrative documents, a bid bond of CFAF 10 000 000 issued by a first-rate bank approved by the Ministry of Finance and listed in document 11 of the Tender File, and valid for thirty (30) days beyond the original bid validity date.

9. Consultation of the tender documents

The file can be consulted during working hours at the Secretariat of the President of the Technical Commission for the Rehabilitation of Enterprises of the Public and Semi-public Sector (TCR) Ex-CNR building 6th floor, room 604, Yaoundé-Cameroon Tel 2 22 22 38 16, Fax: 2 22 22 38 50, upon publication of this notice.

10. Acquisition of the tender documents

The tender file can be obtained from the Secretariat of the President of the Technical

Committee for the Rehabilitation of Enterprises in the Public and Semi-public Sector (TCR)
Ex-CNR building, 6th floor, room 604, Yaoundé-Cameroon Tel 2 22 22 38 16, Fax: 2 22 22 38 50, upon publication of this notice, against payment of a non-refundable amount of CFAF Two hundred thousand (200,000), payable at BICEC, account CAS-ARMP No. 335988.

11. Admissibility of tenders

Under pain of rejection, the other administrative documents required must be produced in originals or true copies certified by the issuing services or any other authorized authority, in accordance with the stipulations of the Supplementary Regulations of the Invitation to Tender.

They must be dated less than three (03) months before the original date of submission of tenders or have been established after the date of signature of the Invitation to Tender.

They must obligatorily date from less than three (03) months preceding the date of deposit of the bids or have been established after the date of signature of the Invitation to Tender.

Any incomplete tender in accordance with the requirements of the Tender File shall be declared inadmissible; in particular, the absence of the bid bond issued by a first-rate bank approved by the Ministry of Finance.

12. Opening of bids

Tenders will be opened in two phases, the opening of the administrative and technical offers will take place first, followed in the second phase by the financial offers of the bidders having obtained the minimum technical mark required.

The opening of administrative documents and technical offers will take place on 17 AVR 2020 at 14h o'clock by the Special Tenders Board of the TCR in the meeting room of the Technical Committee for the Rehabilitation of Enterprises of the Public and Semi-public Sector (TCR), located on the 5th floor of the Ex-CNR building, room 502.

Only bidders may attend this opening session or be represented by a duly authorized person of their choice.

That of the financial offers will take place at the end of the technical analysis and will only concern the bidders who obtained the minimum score of 70 out of 100 points.

13. Deadline

The maximum execution period provided by the Project Owner for the performance of the services is three (03) months.

14. Evaluation criteria

1. Elimination Criteria

- Absence of the bid bond at the opening of the bids;
- Absence or non-conformity of a document of the administrative file beyond 48 hours following the bids opening session;
- Falsified document or false declaration;
- Have a technical score lower than 70 points;
- Presence of financial information in the technical offer;
- Absence of a price in the financial offer

2. Essential criteria

Presentation of the bid	5 points
Methodology	25 points
References of the enterprise	20 points
Key Personnel	50 points
Total	100 points

The minimum technical score required for opening financial proposals is 70 points out of 100.

15. Method of selecting the consultant

The consultant will be selected by the cost-effectiveness (best-effort) selection method, according to the procedures described in this Tender File.

Weighting will be made between the technical and the financial note to obtain the final score FS (technical-financial note) following the formula

$$FS = \frac{TN \times 70 + FN \times 30}{100}$$

With

FS=Final score;

TN=Technical note;

FN=Financial note.

Submissions will then be ranked in order of merit based on the final score.

16. Attribution

The contract will be awarded to the candidate with the highest combined technical and financial score

17. Period of validity of tenders

Bidders shall remain committed to their bids for 90 days from the deadline for submission of bids.

18. Additional information

Additional information can be obtained during working hours at the Secretariat of the President of the Technical Committee for the Rehabilitation of Enterprises of the Public and Semi-public Sector (TCR) Ex-CNR building 6th floor, room 604, Yaounde-Cameroon, Tel 2 22 22 38 16, Fax: 2 22 22 38 50.

Copies:

- MINMAP
- PCRA
- Chairperson/STB
- Billboards
- Archives

Le Président de la Commission Technique

ZANG MARTIAL VALERY
Administrateur Civil Principal

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
PAIX-TRAVAIL-PATRIE

MINISTERE DES FINANCES

COMMISSION TECHNIQUE DE
REHABILITATION

Immeuble CNR (8^{ème} étage)
Tél : 222 22-38-16 Fax : 222 22-38-50

REPUBLIC OF CAMEROON
PEACE-WORK-FATHERLAND

MINISTRY OF FINANCE

TECHNICAL COMMISSION FOR
REHABILITATION

CNR Building (8th floor)
Tel. 222 22 38 16 Fax : 222 22 38 50

COMMUNIQUE N° 00000132 /C/MINFI/CTR/CSPM/UAGMP DU 28 FEV 2020

PORTANT PUBLICATION DES RESULTATS DE L'APPEL D'OFFRE INTERNATIONAL OUVERT
N°00000001/AOIO/MINFI/CTR CSPM/2019 DU 13 NOVEMBRE 2019 EN VUE DU RECRUTEMENT D'UN
CONSULTANT POUR LA REALISATION DE L'ETUDE DIAGNOSTIQUE DE CAMEROON AIRLINES
CORPORATION (Camair-Co)

LE PRESIDENT DE LA COMMISSION TECHNIQUE DE REHABILITATION COMMUNIQUE :
Par Décision N° 00000131 D/MINFI/CTR/UAGMP DU 28 FEV 2020

Le soumissionnaire ci-après, a été retenu comme attributaire du Marché relatif à la consultation suscitée

Soumissionnaire	Objet	MONTANTS TTC (EN FCFA) Corrigé	Note globale /100	Rang	Durée de la Mission
EFAC BP 6077 YAOUNDE TEL 222 10 85 08	Etude diagnostique de Cameroon Airlines Coorporation (Camair-Co)	59 028 750	80, 40	1 ^{er}	02 mois

Ladite entreprise, est invitée à se présenter dès notification du présent communiqué au Secrétariat du Président de la Commission Technique de Réhabilitation des Entreprises du Secteur Public et parapublic pour l'établissement du marché y relatif dans un délai de cinq (05) jours.

Passé ce délai, le Président de la Commission Technique de Réhabilitation des Entreprises du Secteur Public et parapublic se réservera le droit d'annuler cette attribution.

Par ailleurs, les soumissionnaires ci-dessous, n'ayant pas été sélectionnés, sont priés de passer retirer leurs offres sous quinzaine dès publication du présent communiqué. Passé ce délai, ces offres seront détruites.

Il s'agit de :

Cabinets	Observations
MOORE STEPHENS	Non satisfaction de l'ensemble des critères éliminatoires (Note technique insuffisante : 67 pts/100)
AERO TASK	Non satisfaction de l'ensemble des critères éliminatoires (caution de soumission non conforme au-delà du délai de 48 heures accordé)

Ampliations

- MINMAP
- ARMP ;
- SOPECAM ;
- Archives/Chrono.

Yaoundé, le 28 FEV 2020

Le Président de la Commission Technique

ZANG MARTIAL VALERY
Administrateur Civil Principal